LE CHEF

DU DÉPARTEMENT DES FINANCES ET DES DOUANES DE LA CONFÉDÉRATION SUISSE

Berne, le

9. FEB. 1962

Monsieur Eugène R. Black Président de la Banque internationale de reconstruction et de développement

Washington 25, D.C.

Monsieur le Président,

Par votre lettre personnelle du 11 janvier 1962, vous avez eu l'amabilité de me donner de nombreux renseignements concernant l'émission par les Nations Unies de 200 millions de dollars d'obligations. À ces informations, vous avez ajouté vos propres commentaires quant à la valeur de cette opération et vous avez exprimé l'espoir que le Gouvernement suisse pourra y participer.

Comme vous l'avez vous-même relevé, le Secrétariat général des Nations Unies a tenu à discuter de cette affaire avec notre observateur à New York et celui-ci n'a pas manqué de faire rapport au Chef du Département politique fédéral. C'est à ce dernier qu'incombe en premier lieu cette affaire et c'est lui qui donnera la réponse officielle de notre gouvernement. De mon côté je puis vous assurer que ce problème sera étudié avec beaucoup de soin, et en tenant compte de tous les éléments.

En vous remerciant encore de m'avoir informé personnellement, je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'assurance de ma haute considération.

> A Le chaf du département fédéral de plé manaca et des douane

> > Bourgknecht

Copie à M. F.T. Wahlen, Conseiller fédéral, Chef du Département politique fédéral Berne

